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Viceministro de las Culturas
Elogia el trabajo de la Banda Sinfonica del Quindio

Que lo diga la propia gente nuestra es normal, pero que lo manifieste el Viceministro de las Culturas, las Artes y 
los Saberes Jorge Zorro, es un tema que nos acapara la atención, debido a que él tiene una visión general de lo 
que es el proceso musical en el país. Zorro fue el invitado especial el pasado viernes 13 ce septiembre al 
tradicional concierto de la agrupación musical en el Hall del Banco de la República y esto manifestó “La Banda 
Sinfónica del Quindío es un tesoro que tienen aquí guardado, hay que mostrarlo por todo el país, el 
conocimiento que tienen de las partituras, el dominio que tienen de un repertorio muy variado y la suerte de tener 
un extraordinario director, no todas las bandas tienen esa suerte, de contar con un gran director, sin duda el 
maestro Julián es un tesoro que deben conservar y ayudarlo a promoverlo a cualquier nivel porque es un 
extraordinario profesional, es maravilloso lo que han hecho, todos los instrumentistas son virtuosos, dominan 
los instrumentos cada uno en su área, es fantástico lo que tienen, es ejemplo para todo el país.  Felicitaciones a 
la Banda Sinfónica del Quindío y ojala la podamos tener en otras partes de Colombia para que sepan cómo se 
maneja una banda departamental con esas características y yo muy emocionado de haberla escuchado”
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LO HAN DICHO

“Muy contentos con la participación del 
Viceministro de las Culturas, las Arres y los 
Saberes Jorge Zorro, con quien estuvimos 
dialogando sobre los pasos a seguir para terminar 
de desarrollar 'Sonidos para la Paz' y que desde 
luego se pueda fortalecer aun más el programa. 
También se contó con la presencia del señor 
Gobernador Juan Miguel Galvis, donde El 
manifestó lo que ya ha demostrado con hechos y 
es un férreo compromiso por mantener viva la 
cultura y los procesos patrimoniales de igual 
manera artísticos y culturales del departamento. 
Así que seguimos trabajando, esperamos 
generar resultados en el corto plazo. Para el 
próximo año se va a terminar de desarrollar con 
mas fuerza 'Sonidos para la Paz' y que de una vez 
mas se sepa que en el Quindío si hay Cultura” 

FELIPE ROBLEDO JORGE ZORRO
Secretario de Cultura del Quindio Viceministro de las Culturas,

las Artes y los Saberes

 “Estoy muy emocionado por el compromiso que 
tiene el Gobierno Departamental con el 
desarrollo de la cultura quindiana y con el 
desarrollo de todas las manifestaciones de las 
artes, en particular y lo que han hecho es 
admirable, fortalecer la Banda Departamental 
del Quindío y tener el compromiso de llevarla 
aún más adelante de lo que se ha logrado. 
Cuentan con la gran suerte de tener el 
Gobernador y al Secretario de Cultura que son 
gente maravillosa, comprometida con su 
comunidad, con su pueblo, con esta ciudad y 
estoy seguro que vamos a logar que la Banda 
Departamental y que toda la actividad artística 
del departamento sea un ejemplo para el resto 
del país”
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Gobernador del Quindio

LUNES 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

De manera activa, el Gobernador del Quindío 
Juan Miguel Galvis participó en la apertura del 
Encuentro Nacional de Medios Alternativos, 
Comunitarios y Digitales que se llevó a cabo entre 
el 12 y 13 de septiembre en el Centro de 
Convenciones de Armenia, a lo cual manifestó: 
“esto para mi es un sueño, porque hoy y en 
campaña vengo diciendo que necesitamos 
fortalecer los medios alternativos y hablamos que 
hace unos años se están haciendo unas alianzas 
productivas, porque no podemos hacer unas 
a l i a n z a s  p a r a  l a s  t e c n o l o g í a s  y  l a s 
comunicaciones?, por eso es importante que 
hablemos de estos temas para que fortalezcamos 
los Medios de Comunicación, de colocarles 
nuevas herramientas de alta tecnología para que 
llegue a mas personas y podamos fortalecer los 
medios que no han tenido oportunidades y que 
hoy con los recursos públicos podamos darles 
esas oportunidades”  

las TICS Mauricio Lizcano, del Alcalde local 
James Padilla García y de 1.500 representantes 
de diferentes medios alternativos de toda 
Colombia quienes participaron de conferencias 
por expertos, paneles, intercambios y mesas de 
trabajo al entorno a la comunicación desde la 
base comunitaria. En la intervención del señor 
Presidente Gustavo Petro, manifestó su 
decidido apoyo con estos medios que tanto le 
han aportado al país. 

JUAN MIGUEL GALVIS ENCUENTRO NACIONAL DE MEDIOS
ALTERNATIVOS, COMUNITARIOS

Y DIGITALES

Bajo el lema 'Uniendo voces' entre el 12 y 13 de 
septiembre se realizó en la capital quindiana el 
Encuentro Nacional de Medios, que contó con el 
Gobernador Juan Miguel  Galvis como 
mandatario anfitrión; de igual manera y en su 
apertura contó con la presencia del Presidente 
de la República Gustavo Petro, del Ministro de 

NACIONAL
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Gobernador Juan Miguel Galvis, Ministro de las TICS Mauricio Lizcano
y Alcalde de Armenia James Padilla G.

Publico asistente Encuentro Nacional de Medios Alternativos



POR LAS EXPOSICIONES

'Nuevos lentes de una tierra mágica' es el título de 
la exposición fotográfica que desde el pasado 
viernes 13 de septiembre se encuentra en los 
Mogadores, a un costado del edificio de la 
gobernación, con imágenes de diferentes lugares 
del Quindío, captadas por el joven Enmanuel 
Torres Grisales, a lo cual manifiesta “Nuevos 
lentes de una tierra mágica es parte de un 
proceso de laboratorio creativo que estamos 
trabajando con chicos y nos ayuda a percibir el 
Paisaje Cultural Cafetero de formas muy 
diferentes. A diferencia de lo que muchas 
personas piensan, no son hechas con Dron o 
cámaras 360 o equipos especializados, en 
realidad son fotografías hechas con celular”

Fotografia Digital en Los Mogadores

CON ENMANUEL TORRES GRISALES

EN LA SALA ANTONIO VALENCIA MEJIA
A traves del arte, homenaje a las Fuerzas Armadas

Esculturas y pinturas, como expresiones del arte 
vivo, es lo que desde el pasado miércoles 11 de 
septiembre se extiende sobre la Sala Antonio 
Valencia Mejía como un homenaje a las fuerzas 
Armadas de Colombia, con obras de connotados 
artistas donde se refleja el volumen y la 
plasticidad, mas que hechas a mano, son 
elaboradas con el corazón para unas personas 
que día y noche trabajan por la seguridad nuestra 
y pensando en ellos, los artistas Yamill Sánchez 
Saleg, Ricardo Martínez y Francisco González, se 
han detenido para rendirles un homenaje desde la 
creación pictórica hasta la talla bien sea en 
madera o piedras especiales para las obras. La 
exposición se encuentra abierta 1er piso del CAD 
de lunes a viernes de 8 a 12 y de 2 a 5.30 p.m. 
Visítala, invitación que se hace desde la 
Secretaría de Cultura. 
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Enmanuel Torres G.

Yamill Sanchez Saleg



ORDENANZA 020 DEL 2023

No ajeno a las voces de diferentes sectores, en el recinto de la Asamblea Departamental, el Secretario de 
Cultura Felipe Robledo escuchó con detenimiento al colectivo Observarte, frente a los reparos de la 0rdenanza 
020 del 2023. Paula Ocampo, vocera del colectivo manifiesta “A la luz de las nuevas normas hemos estado 
estudiando la Ordenanza y es necesario hacer un replanteamiento de toda la ordenanza; por lo tanto, de los 43 
artículos estamos solicitando sean modificados 19, ajustados a nuestras nuevas realidades”, El borrador sigue 
en discusión y según el Secretario de Cultura, Felipe Robledo, para el mes de noviembre podría estar listo el 
análisis antes de pasar a Debate al interior de la Duma.  

Secretario de Cultura escucho al colectivo Observarte
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Secretario de Cultura
FELIPE ROBLEDO Paula Ocampo /Observarte



Mensaje del Secretario 
de Cultura Felipe Robledo

El Patrimonio es uno de los elementos mas 
importantes para la cultura porque a través del 
Patrimonio estamos recogiendo todos los acervos 
identitarios, costumbres y oficios de padres, 
abuelos y tatarabuelos que han venido 
desarrollando de manera abnegada y muchas 
veces de manera silenciosa, como parte de lo que 
construye precisamente la sociedad. Así que en 
este mes de septiembre, mes del Patrimonio, lo 
que estamos recordando en precisamente a esos 
que ya no están pero que nos dejaron un legado y 
es el deber de nosotros, no solamente 
mantenerlo, sino poder generar procesos en el 
que haya trascendencia para los que incluso no 
han nacido, así que VIVA EL PATRIMONIO. 

EN CIRCASIA
ENCUENTRO DE VIGIAS DEL PATRIMONIO

Para conmemorar los 25 años de los Vigías del 
Patrimonio, este viernes 20 de septiembre en la 
Casa de la Cultura 'Antonio Valencia Mejía' de 
Circasia y desde las 8 a.m. hasta las 5:00 p.m. 
en medio de un intercambio de saberes, se 
realizará el VI Encuentro de Vigías del 
Patrimonio del Quindío, evento que contará con 
una delegada del Ministerio de las Culturas, las 
Artes y los Saberes, que compartirá sus 
experiencias ante cada uno de los vigías que 
existen en nuestro departamento. Entre tanto, la 
Secretaría de Cultura exaltará a cada uno de los 
participantes, quien a la vez invita a que no 
solamente participen quienes son Vigías del 
Patrimonio, sino la comunidad en general, ya 
que conservar lo nuestro es tarea de todos.  

PISO 12 CAD

EN EL MES DEL PATRIMONIO
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MENSAJES EN EL MES DEL PATRIMONIO

Quiero detenerme en el patrimonio cultural inmaterial, 
porque nos habla de las manifestaciones que las 
comunidades mantienen vivas y que por ello deben 
redactarse para poder permanecer en un mundo cada vez 
más cambiante.

Ese patrimonio inmaterial es el que les permite a las 
personas encontrar sentido, desde las prácticas culturales 
que nos fueron legadas para construir presente en 
ejercicios permanentes de resistencia cultural que aspiran 
a preservar la vida en todas sus manifestaciones.

Finalizo expresando que nuestras entidades mundiales 
son esenciales para la preservación del patrimonio cultural 
que, protegen y a pesar de que no disponen de apoyo 
serios, para cumplir su labor, le apuestan a hacer cada vez 
espacios más dinámicos para reflexionar sobre la vigencia 
y el propósito de los objetos y las expresiones culturales, 
visibilizarlos y propiciar diálogos que contribuyan a 
mantener viva la cultura de todos los grupos sociales que 
están presentes en este territorio.

Primero que todo, esto es un espacio 
ganado por los Gestores Culturales, 
por la gente amiga del patrimonio, 
hasta hace unos años se celebraba el 
Día del Patrimonio ya se celebra un 
mes y que pase de agaches muy 
triste, porque los quindianos somos 
muy ricos en patrimonio cultural 
material e inmaterial, tenemos una 
c a n t i d a d  d e  c o s t u m b r e s ,  d e 
festividades, de celebraciones que 
va le la  pena,  somos r icos en 
p a t r i m o n i o  a r q u e o l ó g i c o ,  l a 
arquitectura del Bahareque sigue 
viva. Yo creo que ese tipo de cosas 
hay que conmemorar las y las 
celebraciones en los pueblos, hay que 
conmemorarlas, no dejarlas morir. Es 
muy  t r i s te  que ,  po r  e jemp lo , 
celebraciones en nuestros pueblos 
que eran tan comunes, que eran tan 
comunes como el día de San Isidro, 
del Día de la Virgen del Carmen, 
vayan languideciendo y que no se 
noten ni siquiera en un mes como 
septiembre que es el mes del 
patrimonio. Yo creo que es importante 
revitalizar este mes y hacer notoria 
nuestra riqueza,

MARTHA LUCIA USAQUEN R.
Antropologa

LIGIA INES VELEZ.
Antropologa

Nuestro patrimonio 
c u l t u r a l  e s 
trascendental, porque 
a partir de los diversos 
b i e n e s  y 
manifestaciones que 
l o  c o n f o r m a n , 
m o v i l i z a m o s  l a 
memoria social pero 
también la diversidad 
h u m a n a  q u e  n o s 
e n r i q u e c e  e n  u n 
territorio como el de 
e s t e  Q u i n d í o  t a n 
a m b i e n t a l m e n t e 
privilegiado.
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SOCIALIZARTE

El pasado viernes 13 de septiembre, en la apertura de la exposición 'Nuevos lentes de una tierra mágica' 
Mogadores de la Asamblea. Artista invitado Enmanuel Torres. En la gráfica acompañan Funcionarios de la 
Secretaría de Cultura y familiares del artista.

Nuevos Lentes de una tierra magica

Visita de Viceministro y concierto Sinfonico

En el concierto de la Banda Sinfónica del departamento del pasado viernes en el Hall del Banco de la República 
se contó con la presencia del Viceministro de las Culturas, las Artes y los saberes. Acompañan al Viceministro 
integrantes de la agrupación musical. 

Reinado del P.C.C.

En días pasados se realizo el III Reinado del Paisaje Cultural Cafetero, con la participación de 14 
candidatas entre nacionales y locales. En la gráfica, momento especial en el Salón Bolívar de la 
Gobernación 
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